



**TANIA VALENTINA**  
*Construyamos el futuro juntas*



## BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 25 de noviembre de 2021

### **Queremos cambiar la realidad porque las cifras de violencia aún son altas: Tania Valentina**

- El 50 por ciento de las iniciativas presentadas en la actual legislatura, son enfocadas a la lucha por la igualdad de las mujeres

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, la diputada Tania Valentina reiteró el trabajo realizado desde el Congreso de Morelos para sumar esfuerzos en la lucha para su erradicación.

Por ello, esta mañana estuvo acompañando a la sociedad civil "Mujer Nunca Permitas" en la apertura del conversatorio "Rumbo a la Igualdad Sustantiva y la Transversalización de Género" en el que se expusieron las acciones que se han llevado a cabo para lograr la igualdad.

Durante el acto protocolario, la diputada del Partido del Trabajo señaló que es tarea de todos hacer lo propio para cambiar el panorama y las estadísticas de violencia, sobre todo, contra las morelenses.

"Queremos cambiar la realidad porque las cifras de violencia aún son altas, por ello, estamos aquí para poder cambiar su realidad desde el ámbito que nos corresponde, desde nuestra familia en la forma de educar hasta en nuestros trabajos; que se acabe la violencia hacia las mujeres, se puede porque cada día damos un paso más a que esto acabe", señaló.

Por otra parte, Tania Valentina destacó que recientemente está trabajando en los temas de prevención y seguridad para erradicar los feminicidios en los Centros de Justicia para las mujeres en Cuernavaca y Yautepec, así como dando seguimiento las instancias de atención a la mujer en los municipios para que estos cuenten con el presupuesto, personal y estructura orgánica suficiente para el desarrollo de sus actividades con la finalidad de llevar a cabo las actuaciones para establecer y garantizar la aplicación de políticas públicas y acciones en materia de igualdad a favor de los derechos de las mujeres en el ámbito estatal y municipal.

Finalmente, reconoció la gran labor de las colectivas y asociaciones de mujeres que van un paso adelante, sin recursos públicos, pero que acompañan y orientan a mujeres que son violentadas, y añadió que la mitad de las iniciativas presentadas en la actual legislatura, son en favor de los derechos de las mujeres.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,  
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.